

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

1. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan atau *field research*, yaitu penulis melakukan penelitian langsung ke lokasi untuk mendapatkan dan mengumpulkan data. (Herman & Anhusadar, 2022) Penelitian ini dilakukan langsung ke lapangan untuk menggali dan meneliti data-data berkenaan tentang strategi kopontren Khairul Amin martapura dalam meningkatkan minat anggota untuk menabung.
2. Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian kualitatif adalah tata cara penelitian yang menghasilkan data deskriptif yang disusun cermat dan sistematis mulai dari menghimpun data sampai menafsirkan dan melaporkan hasil penelitian. (Ibrahim, 2005)

Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan pendekatan deskriptif, yaitu data yang dikumpulkan lebih mengambil kata – kata atau gambar ketimbang dengan angka – angka, bertujuan untuk melengkapi uraian dalam bentuk deskriptif dengan jenis penelitian lapangan atau field research agar mendapatkan informasi tentang peranan kopontren Khairul amin martapura dalam meningkatkan minat anggota untuk menabung.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini adalah suatu tempat dimana penelitian ini dilakukan yaitu di Koppontren Khairul Amin Martapura, yang berlokasi di JL. Keraton No. 12 A, kel. keraton kec, martapura, kabupaten banjar.

Adapun alasan penulis memilih lokasi penelitian ini di koppontren Khairul Amin Martapura karena salah satu Lembaga koperasi keuangan Syariah yang berfungsi memberikan rasa aman dan nyaman dalam hal pelayanan anggota, meningkatkan perekonomian sehingga tercapainya kesejahteraan anggota serta pemberdayaan ekonomi. Sehingga secara tidak langsung untuk meningkatkan minat anggota untuk menabung dengan menjalankan program rasa aman dan nyaman maka anggota dapat terbantu untuk meningkat menabungnya.

C. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek penelitian

Subjek penelitian, adalah orang, tempat, atau benda yang diamati dalam rangka pembumbutan sebagai sasaran. Pada topik penelitian ini, peneliti memilih pengurus koppontren Khairul amin martapura sebagai wakil dari pengurus, manajer koppontren Khairul Amin Martapura dan satu anggota(nasabah) koppontren Khairul amin martapura.

2. Objek penelitian

Objek penelitian ini adalah strategi koppontren Khairul Amin Martapura dalam meningkatkan minat anggota untuk menabung.

D. Data dan Sumber Data

1. Data data yang diperoleh langsung oleh peneliti di lapangan melalui responden dengan cara observasi, wawancara dan penyebaran angket. Sasaran data pada data primer yaitu data yang ditemukan langsung oleh peneliti di lapangan

Data adalah sekumpulan informasi atau keterangan – keterangan dari suatu hal yang diperoleh dengan melalui pengamatan atau bisa juga dengan pencarian sumber – sumber yang diperlukan. Data yang dilakukan oleh peneliti ini adalah :

- a. Data primer ialah data yang diperoleh langsung oleh peneliti di lapangan melalui responden dengan cara observasi, wawancara dan penyebaran angket. Sasaran data pada data primer yaitu data yang ditemukan langsung oleh peneliti di lapangan. (Syafnidawaty, 2020a) Data primer dalam penelitian ini ialah data yang diperoleh langsung melalui wawancara dengan pengurus kopontren Khairul amin martapura dan manajer serta ada salah satu anggota nasabah.
- b. Data sekunder yang diperoleh atau dikumpulkan oleh orang yang melakukan penelitian dari sumber – sumber yang telah ada data ini digunakan untuk mendukung informasi primer yang telah diperoleh yaitu bahan Pustaka, literatur, penelitian terdahulu, dokumen, buku dan lain sebagainya (Syafnidawaty, 2020b) Data sekunder pada penelitian ini ialah kopontren Khairul amin martapura. Bahan tertulis dan internet

yang berkaitan dengan strategi kopontren Khairul Amin Martapura dalam meningkatkan minat anggota untuk menabung.

2. Sumber data

- a. informan, yaitu orang yang terlibat secara langsung dalam penelitian ini, yaitu : pengurus,manajer dan anggota dalam kopontren Khairul Amin Martapura.
- b. Dokumen dalam penelitian ini yang bisa didapatkan dari sebuah catatan dan berkas – berkas yang berhubungan dengan penelitian sebagai pelengkap dalam penelitian ini. Data yang dijadikan peneliti sebagai pelengkap yaitu berupa berkas dan dokumentasi dari kopontren Khairul Amin Martapura.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang telah dilakukan peneliti untuk melakukan suatu penelitian,antara lain :

1. Wawancara

Wawancara adalah salah satu pengumpulan data, pencarian informan dengan bertanya langsung kepada responden. Wawancara dilakukan dengan cara mewawancarai dua orang atau lebih untuk mendapatkan sebuah informasi yang akurat. Agar peneliti mendapatkan informasi yang akurat dari informan, maka peneliti mengajukan pertanyaan kepada mereka tentang penelitian yang mereka lakukan. Penelitian ini akan melakukan wawancara kepada informan yang mana informan tersebut ada 3 yaitu pengurus, manajer dan anggota.

2. Observasi

Observasi adalah kemampuan seseorang untuk menggunakan pengamatannya melalui hasil kerja panca indra mata serta dibantu dengan pancaindra lainnya. Yang termasuk observasi dalam penelitian Ini adalah observasi non partisipan yakni peneliti langsung melakukan pengamatan terhadap pelaksanaan kopontren Khairul Amin Martapura.

3. Dokumentasi

Dokumentasi adalah dokumen – dokumen resmi seperti monografi, catatan – catatan serta dokumentasi penting lainnya. Dengan cara dokumentasi maka kita bisa mempelajari dokumen – dokumen yang berkaitan dengan seluruh data yang diperlukan dalam penelitian ini.

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian kualitatif mencakup transkrip hasil wawancara, reduksi data, analisis, interpretasi data dan triangulasi. Dari hasil analisis data yang kemudian dapat ditarik kesimpulan. (Fatmawati, 2013). Analisis data yang digunakan dalam penelitian kualitatif ini ialah dengan melakukan pengumpulan data secara langsung dan setelah selesai pengumpulan data dalam periode yang tertentu.pada saat wawancara berlangsung dilakukan, maka peneliti sudah dapat melakukan analisis terhadap jawaban yang diwawancarai.